

POLSEK

Jumat Curhat Polda Jambi Tampung Aspirasi Ketua RT di Kota Jambi

solmi - KOTAJAMBI.POLSEK.ID

Jan 27, 2023 - 12:41



Foto : Humas Polda Jambi

JAMBI - Guna mendengar keluhan dan keresahan masyarakat terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polda Jambi kembali menggelar Jumat Curhat di warung kopi di Kawasan Thehok, pada Jumat, (27/1)

Kegiatan Jumat tersebut dipimpin oleh Dirreskrim Polda Jambi, Kombes Andri Ananta Yudisthira didampingi oleh Kabid Humas Polda Jambi, Kombes Mulia Prianto dengan menghadirkan Camat Jambi Selatan Alfin Jalil serta Lurah dan perwakilan ketua RT Kecamatan Jambi Selatan.

Kapolda Jambi, Irjen Rusli Hartono melalui Kabid Humas Mulia Prianto

menyebutkan bahwa pada kesempatan ini pihak Polda Jambi mempersilahkan kepada yang hadir untuk menyampaikan keluhan, permasalahan serta saran yang hendak diberikan kepada pihak kepolisian.

"Berbagai masukan dan keresahan masyarakat disampaikan dan diwakilkan oleh para ketua RT dan lurah yang hadir pada kegiatan ini. Rata-rata hal yang dikeluhkan masyarakat saat ini adalah terkait berandalan motor yang sering berkumpul dan mereshakan masyarakat, " ungkap Kabid Humas.

Seperti yang disampaikan salah satu ketua RT di Kecamatan Jambi Selatan bahwa dirinya dan warga di RT tersebut merasa sangat terganggu dengan adanya anak-anak geng motor yang sering berkumpul di kawasan RT tersebut sehingga meminta pihak kepolisian dapat berpatroli dan membubarkan perkumpulan tersebut.

Merespon keresahan tersebut Dirreskrimum Polda Jambi memberikan nomor telepon pribadinya agar kedepannya jika membutuhkan bantuan pihak Kepolisian dengan cepat bisa segera menghubunginya.

Dikatakan Dirreskrimum juga apa yang disampaikan oleh para ketua RT akan segera menyampaikan kepada Polresta Jambi agar semakin mengaktifkan Bhabinkamtibmas setempat untuk berpatroli dan memperketat keamanan agar bisa mencegah geng motor tersebut untuk berkumpul kembali.

Kemudian, diberi masukan juga oleh salah satu lurah agar pihak kepolisian memberikan kegiatan atau aktivitas yang mengedukasi kepada para remaja agar tidak berkumpul dan berbuat hal yang dapat merugikannya .

"Semua masukan dan keresahan masyarakat yang telah disampaikan oleh ketua RT dan Lurah tadi kita tampung dan akan segera kita benahi dan sampaikan kepada personel yang akan ditugaskan," jelas Kombes Andri Ananta.

Selain itu, dengan adanya program Jumat Curhat ini juga membuat para ketua RT dan lurah yang hadir sangat senang dan berterimakasih kepada pihak Polda Jambi yang menyediakan wadah untuk menampung keresahan masyarakat.

"Terimakasih kepada Polda Jambi yang telah mengundang kami semua untuk hadir berdiskusi dan mendengar aspirasi kami. Saya harap program ini bisa terus berlanjut, dan dapat bermanfaat dengan baik," ujar Camat Jambi Selatan.(UTI)